

勝高だより

岡山県立勝山高等学校 広報誌

平成16年11月1日発行

《 第 5 号 》

tel (0867) 44-2628

fax (0867) 44-4730

URL: <http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

E-mail: katuyama10@pref.okayama.jp



学年主任の池田先生持参のギターを囲んで楽しい一時

国際・情報コース1年生 English Camp に行ってきました

9/30~10/1 に普通科国際・情報コースの1年生が1泊2日のイングリッシュキャンプに行ってきました。本校のALTであるクリスティン先生と他校からイギリス人のアンドリュー先生、カナダ人のジョナサン先生にも来ていただき、生の英語に触れる機会をもちました。ゲームをしながら英会話の練習をしたり、プロジェクト発表ではグループに分かれて英語の歌を練習し、2日目に発表をしました。グループでの活動はもちろんですが、カレーライスや炊き込みご飯と一緒に作ったことで、さらにお互いの親睦を深めることができました。このキャンプの間に誕生日を迎えた生徒が2人いて、みんなで歌をうたいケーキを食べたのも楽しい思い出となりました。

English-Camp に参加して（生徒の感想文より）

- ・今まで、英語なんか喋れなくてもいいと思っていたが、ALTの先生とのふれあいの中で、「外国の人と話してみたい」「英語でしゃべりたい」と思うようになった。
- ・自分のちっぽけな英語も通じないことはないと思った。もっと勉強していたら、たくさん話げできたと思う。
- ・海短研に行った友達が、ALTの先生にどンドン話し掛けていたので凄いと感心しました。コミュニケーションでは、自分が思っていることを上手に文章にできなくて、くやしい思いをしました。
- ・今まであまり話したことのない人とも、たくさん話せて楽しかったです。それにこんなに英語を話す機会は今までなかったので、とても良い経験になりました。



♪英語で歌を唄いました♪

台風23号襲来

今年は各地で台風の被害が大きく、浸水や土砂崩れなど、現在でもご苦労されている方々もいらっしゃると思います。

勝高でも強風により校庭の大きな楷の木や運動場の防球ネットの支柱が折れたり、校舎の瓦がずれるなどの被害に遭いました。

また10/20(水)は警報が出て臨時休校になり、翌日は交通機関の麻痺や学校の停電により、予定されていた中間考査が行えず延期となりました。また楽しみにしていた芸術鑑賞会も中止になってしまいました。

防災や安全について改めて考えさせられました。



熱戦!! ハンドボール大会

10/28(木) 好天の秋空の下、校内ハンドボール大会が行われました。体育の授業で培った技と力を発揮し、チームが丸となるようクラス毎にチームが組まれました。トーナメント戦で行われ、試合が進むにつれてスピード感と迫力が増していき、チーム内の作戦も驚くほど本格的でした。

教員チームも参加しましたが、生徒の若さと元気にはかなわず・・・初戦敗退。

試合結果は次の通りです。

1年〈1位〉	2年〈1位〉	3年〈1位〉
男子 12HR	男子 22HR	男子 34HR
女子 15HR	女子 25HR	女子 35HR
総合 15HR	総合 25HR	総合 34HR



1年生 選択のとき

2学期も半ばとなり、来年度からのコースや教科・科目の選択を行う時期になりました。卒業後の進路や、将来の職業、興味・関心などを考え、選択希望を決定していきます。ロングホームルームで進路に関する講演を聞いたり、様々な職業を理解するために18の講座(建築、福祉、放送、自動車など)に分かれ、興味のある分野の専門家に話を聞くがイベントを行ったりしました。また、11月には総合的な学習の時間を活用し、大学(川崎医療福祉大学、岡山理科大学など)または企業(パナソニック食品工業、山田養蜂場など)訪問をする予定です。進路についてより具体的に考えることができるようになれば、と思います。

9月に学習実態調査を行いました。1日に2時間以上家庭学習ができている生徒は49人でした。(1学期は53人。去年の1年生は81人でした。)家庭学習がなかなか定着していない生徒も多いようです。1年団では「教科説明会」を設け、予習・復習の仕方や、勉強しているのに成績が伸びないなどの悩みに対してアドバイスを行います。また希望者には教科担当者との面談もあり、一人ひとりに合った勉強の仕方などを相談することができます。このような機会を活用し、家

行事予定【11月】

- 1(月) 漢字テスト、おかやま教育の日
- 4(木) 中国語講演会(2年 国際・情報)-1)
神庭荘訪問(2年 商業科)
- 5(金) SPA 保護者同伴説明会
大学・企業訪問(1年)
性教育講演会(3年)
- 6(土) 進研記述模試(1・2年)、十曜日学習
- 7(日) 進研記述模試(2年)
「勝山もみじまつり」参加(2年商業科)
- 9(火) SPA 申し込み締め切り
- 11(木) 仏語講演会(2年 国際・情報)-1)
進路検討会(1年)
- 12(金) PTA 役員会
- 13(土) 進研マーク模試(3年)、十曜日学習
- 14(日) 進研マーク模試(3年)、英語検定2次
- 15(月) 「勝高へおいでんせえ」
- 16(火) SPA 面接
- 18(木) SPA 選考会議、進路検討会(2年)
- 19(金) 心と命の教育
- 20(土) 十曜日学習
- 21(日) 日商簿記検定
- 22(月) SPA 合格発表
- 24(水) SPA 1 期イベント
- 26(金) ブックトーク
- 27(土) 代ゼミプレテスト(3年)
- 28(日) //
- 30(火) 学力向上70万円チャレンジ公開授業

2年生保護者対象 進路説明会

10/23(土)の9時から同窓会館で進路説明会を行いました。台風の影響で来られなかった方もおられました。96名の保護者の方に参加していただきました。1年先の新教育課程の入試、普通科・商業科の2年生の現状、3年生での科目選択、進学費用・奨学金等について説明を行いました。参加できなかった保護者の方にはお子様を通して資料をお配りしております。ご質問等ありましたら、いつでも担任までお尋ねください。

3年生の近況

高校生活最後の鼓山祭が終わり、3年生はいよいよ進路決定の時がやってきました。まずは就職試験です。就職希望者は、夏休みでも毎日のように求人票を見に学校にきました。最近の長引く不況のため、求人数は相変わらず少なく、本当に厳しい就職戦線となりました。その中で毎日繰り返し返された面接練習などで、生徒は人間的に成長を遂げたように見えます。続いて進学では推薦入試が始まります。大学・短期大学・専門学校…それぞれの目標に向かって生徒は頑張っています。毎日の放課後補習。毎週のように行われる模擬試験。放課後は先生に質問する生徒の列ができています。「勝山高校3年生の最後の一人の進路が決まるまで、受験は終わらない」を合い言葉に生徒・教員が丸となって頑張っています。

8/2~5日まで夏季研修を行い、約100名が湯原と学校で勉強に取り組みました。勉強の習慣をつけ、暑い夏休みを乗り越えました。7月の模擬試験の結果より、8月、9月の模擬試験の結果の方が良くなったのは、夏休み中の勉強の成果がでたものと思います。一つの目標であるセンター試験まで100日を切りました。「やれるだけのことはやった。もうやり残したことはない」と思えるよう、今を過ごして欲しいと思います。

岡山県スクールインターネット博 ホームページコンテスト出品中 「えんでえ。勝山のれんの町 IT'S MY TOWN」 ～私が見つけたお店の元気～



商業科1年生と2、3年生のマーケティング選択者が勝山の商店を訪ね、創業の歴史・仕事の喜び・苦勞・勝山町への想いなどをインタビューし、その内容をまとめ、ホームページを作成しました。そして、岡山県スクールインターネット博ホームページコンテストに出品中です。のれんの向こう(各店の紹介ページ)・製作日記・63人分の製作後記など内容は盛りだくさん!!

勝山高校のホームページから閲覧できますので、ご覧ください。ご意見・ご感想もよろしくお願いたします。入賞を目指しています!!